



ACTA DE LA REUNIÓN DE LA MESA DE LA COMISIÓN DE CULTURA Y DEPORTE, CON LA ASISTENCIA DE LOS PORTAVOCES DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS EN LA COMISIÓN, CELEBRADA EL DÍA 5 DE NOVIEMBRE DE 2021.

POR VIDEOCONFERENCIA

Asisten los Excmos/as. Sres/as.:

D. Manuel Escarda Escarda
Presidente
D.^a María Jesús Serrano Jiménez
Vicepresidenta Primera
D. Jaime Miguel de los Santos González
Vicepresidente Segundo
D.^a Riansares Serrano Morales
Secretaria Primera
D. Ramón Rodríguez López
Secretario Segundo

Portavoces:

Cantalapiedra Álvarez, D.^a María de las Mercedes (GPP)
González Modino, D.^a María Pilar (GPIC)
Liberal Liberal, D.^a Julia María (GPS)
Lorenzo Torres, D. Miguel (GPP)
Muñoz Lagares, D. José Luis (GPD)
Martín Rodríguez, D. Jesús (GPS)
Martí Deulofeu, D. Jordi (GPERB)

Excusan asistencia:

Castellví Auví, D.^a Assumpció (GPN)
González-Robatto Perote, D. Jacobo (GPMX)
Otaola Urquijo, D.^a Almudena (GPV)

Letrada:

Ilma. Sra. D.^a Ana María Álvarez Pablos

El Presidente de la Comisión de Cultura y Deporte, Excmo. Sr. D. Manuel Escarda Escarda, abre la reunión, por videoconferencia, a las nueve horas y treinta minutos, con las asistencias que se relacionan.

El Presidente comunica a los asistentes que las senadoras Otaola Urquijo (GPV) y Castellví Auví (GPN) no podrán incorporarse a la reunión, pero han sido informadas de las propuestas que planteará a continuación y han manifestado su acuerdo.

El Presidente de la Comisión recuerda a los asistentes que se encuentran pendientes de tramitación las siguientes iniciativas:

- 51 mociones.



SENADO

- 16 solicitudes de comparecencia del Ministro de Cultura y Deporte. El Presidente anuncia que el Ministro hará lo posible por comparecer en la Comisión antes de que finalice el próximo periodo de sesiones.

- 5 solicitudes de comparecencia del Presidente del Consejo Superior de Deportes.

- 1 solicitud de comparecencia del Secretario General de Cultura y Deporte y 9 solicitudes dirigidas a otras organizaciones.

- 15 preguntas orales y, por último,

- 11 preguntas escritas convertidas en oral en Comisión. Estas preguntas, que han motivado la imposibilidad de que se celebrase la sesión de la Comisión que se había acordado en la reunión de la Mesa y los Portavoces del pasado día 14 de octubre, serán respondidas por el Presidente del Consejo Superior de Deportes en la próxima sesión de la Comisión.

El Presidente propone que la Comisión de Cultura y Deporte se reúna el jueves, día 11 de noviembre, a las 10:00 horas, para la contestación de las preguntas reconvertidas, que realizará el Presidente del Consejo Superior de Deportes y, acto seguido, la tramitación de las solicitudes de comparecencia que le afectan.

El debate de las preguntas se desarrollará con un tiempo máximo de 5 minutos para cada uno de los dos primeros turnos (formulación y contestación) y 2,5 minutos para cada uno de los otros dos (réplica y réplica).

Las comparecencias se desarrollarán con una intervención inicial, sin límite de tiempo, del Presidente del Consejo Superior de Deportes. A continuación intervendrán los portavoces de los grupos parlamentarios (de menor a mayor) (5 minutos, que se ampliarán a 7 minutos en el caso de los portavoces de los grupos parlamentarios Popular en el Senado y Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, que son los grupos que han presentado solicitudes de comparecencia para temas específicos). Seguidamente, el Presidente del Consejo Superior de Deportes contestará a las intervenciones de los distintos portavoces, sin límite de tiempo.

En su caso, podría abrirse un turno de réplica de los portavoces de los Grupos Parlamentarios, por orden de menor a mayor (3 minutos), que contestaría el Presidente del Consejo Superior de Deportes.

Asimismo, el Presidente propone celebrar sesión de la Comisión la tarde del mismo día 11 de noviembre, a las 16:00 horas, con la comparecencia del Director de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD), D. José Luis Terreros Blanco, para informar sobre las líneas generales de la Agencia en materia de dopaje. El compareciente ha solicitado medios audiovisuales para la exposición.

Los turnos de intervención serán similares a los fijados para la comparecencia del Presidente del Consejo Superior de Deportes, teniendo en cuenta que al ser una sesión informativa habrá un solo turno de portavoces de 5 minutos.

En relación con la organización de los trabajos de la Comisión sobre el tema del deporte femenino y el deporte base, el Presidente propone que las comparecencias sobre la citada cuestión se celebren en Comisión y que, sobre la base del borrador remitido, se adopten los acuerdos necesarios en la reunión de la Mesa y los Portavoces de la Comisión que se celebrará el día 22 de noviembre.

En la citada reunión del día 22 de noviembre se cerrará el orden del día de una próxima sesión de la Comisión de Cultura y Deporte para el día 25 de noviembre, a las 11:30 horas, en los mismos términos fijados para la sesión que no llegó a celebrarse. El Presidente recuerda que se tramitarán 3 mociones del Grupo Parlamentario Socialista, 2 mociones del Grupo Parlamentario Popular en el Senado y una 1 moción del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria Bildu, y solicita que hagan llegar a la Secretaría de la Comisión el título de las iniciativas a debatir con la mayor antelación posible.



SENADO

En el turno de portavoces de los grupos parlamentarios que se abre a continuación intervienen el Sr. Muñoz Lagares (GPD), la Sra. González Modino (GPIC), el Sr. Martí Deulofeu (GPERB), la Sra. Cantalapiedra Álvarez (GPP), el Sr. Lorenzo Torres (GPP), la Sra. Liberal Liberal (GPS) y el Sr. Martín Rodríguez (GPS).

La señora Cantalapiedra Álvarez (GPP) solicita información sobre si en la próxima sesión de la Comisión se tramitarán preguntas orales de los senadores de su grupo parlamentario, ya que resultaría extraño que el Gobierno no diera respuesta a ninguna de ellas. El Presidente de la Comisión aclara que la previsión para la reunión del próximo día 11 de noviembre es que se sustancien las preguntas orales procedentes de la reconversión de las preguntas escritas no contestadas en plazo por el Gobierno, que son las que están afectando al normal funcionamiento de la Comisión.

En relación con la programación de los trabajos relativos al deporte femenino y base, la portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado solicita que el documento que se ha repartido no se dé por cerrado y sugiere que se tenga en cuenta una mayor proporcionalidad.

En relación con la anunciada tramitación del proyecto de ley orgánica de lucha contra el dopaje en el deporte manifiesta su preocupación por una excesiva celeridad en su tramitación.

El señor Lorenzo Torres (GPP) pregunta si hay alguna previsión para la celebración de comparecencias de representantes del sector cultural.

Por su parte, la Sra. Liberal Liberal (GPS) confirma que el programa de trabajos en materia de deporte femenino y base es un documento abierto, susceptible de incorporar las sugerencias y aportaciones del resto de los grupos parlamentarios, y les invita a plantearlas con motivo de la reunión de la Mesa y los Portavoces de la Comisión que se celebrará el día 22 de noviembre.

El Presidente de la Comisión se compromete a enviar el acta de la presente reunión a la mayor brevedad posible para que todos los asistentes tengan conocimiento de las previsiones de celebración de sesiones y de ordenación de los debates.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la reunión a las diez horas y quince minutos.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA 1ª

Manuel Escarda Escarda

Riansares Serrano Morales